

Sigue la emoción en torneo nacional extraordinario de boxeo de Playa Cavancha

Deportes

Esta noche combates decisivos para entrar en ronda de semifinales



Daniel Pino, representante juvenil de San Fernando, uno de los buenos valores que se han visto en las rondas preliminares.

Mario Vidal Jorquera

Esta noche se disputa la tercera fecha del campeonato nacional extraordinario de boxeo, Playa Cavancha 2024, que organiza la Asociación de Boxeo de Iquique con el respaldo

de la Municipalidad de Iquique, Compañía Minera Collahuasi y Zofri S.A.

La jornada de hoy será decisiva para todos los equipos participantes, ya que los ganadores entrarán a la fase de semifinales que se

disputarán mañana, para definir a quienes estarán en la noche del sábado por las coronas en cada una de las 8 divisiones, siendo dos de ellas de la categoría junior 2 de juveniles y 3 de adultos.

Anoche se disputó la

segunda jornada de clasificación, donde subieron al ring los 6 representantes de la Asociación de Boxeo de Iquique, desconociéndose hasta el cierre de esta edición la suerte corrida por cada uno de ellos.

En este campeonato están participando boxeadores de las categorías Junior, juveniles y adultos, representantes de San Fernando, Antofagasta, Santiago Sur, Santiago Centro, Calama, Tocopilla, Talca, Curicó, Atacama e Iquique.

La jornada de esta noche se inicia a las 21.00 horas, disputándose un total de 10 peleas, donde cuyos ganadores, asegurarán al menos medalla de bronce en sus respectivas divisiones.



El público ha llegado en buena cantidad a presenciar los combates.



Máximo Lorca (Izquierda) de Talca, en combate donde superó a Martín Carreño de Curicó.